

Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung Lakukan Giat Anjangsana dan Sosialisasi Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.WAJAHKORUPTOR.COM

Dec 19, 2023 - 11:14



Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung Lakukan Giat Anjangsana dan Sosialisasi Kamtibmas

Sukabumi, 18 Desember 2023 - Bripka Dede Irvana S, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan Anjangsana dan Dialog Dengan Warga (DDS) di Kp.Pasirsallam Rt.03 Rw.05, Desa Kertaangsana. Kegiatan berlangsung pada hari Senin pukul 12.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Dede Irvana S menyampaikan beberapa himbauan kepada warga Desa Kertaangsana:

1. **Mengawasi Kamtibmas:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk

menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Kertaangsana dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling.

2. **Kebersihan Lingkungan dan Kewaspadaan Bencana Alam:** Himbauan diberikan kepada warga untuk menjaga kebersihan lingkungan dan tetap waspada terhadap potensi bencana alam akibat musim penghujan.
3. **Pencegahan Tindak Kejahatan:** Warga diingatkan untuk mewaspadaai tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor dengan cara memarkirkan kendaraan di tempat yang aman serta menggunakan kunci ganda.
4. **Pemilu 2024 dan Hoax:** Bhabinkamtibmas menyarankan agar warga tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau Hoax terkait Pemilu tahun 2024.
5. **Program Kapolres Sukabumi:** Bripka Dede Irvana S juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini mencakup peningkatan pelayanan kepada masyarakat dan menampung curhatan, saran, serta informasi dari warga.

Kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, meningkatkan keterlibatan serta kesadaran warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Kertaangsana. Bhabinkamtibmas terus aktif berinteraksi dengan masyarakat dalam upaya membangun kehidupan bermasyarakat yang harmonis dan aman.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-1/2 border-black/10 bg-token-surface-primary bottom-5"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" class="m-1 text-black dark:text-white"></svg></button>
```